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ATA 009/11 

            Aos quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e onze, às dezoito 

horas, realizou-se, no Plenário desta Casa Legislativa, a nona SESSÃO 

ORDINÁRIA, da terceira Sessão Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara 

Municipal de Vereadores de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o 

Presidente Paulo Fernando de Souza e os Vereadores: Álvaro Duarte da Silva, 

Abílio Silva de Souza, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel 

Renato dos Santos Silva e Rosa Liana Vieira dos Santos. O Vereador Osmar 

Silveira de Souza estava ausente. Havendo “quórum”, o Presidente Paulo 

Fernando, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. Estando 

afastado o Vereador Ivan por motivo de licença interesse, foi convocado, com 

antecedência para assumir a cadeira vacante o Suplente Belmiro Guedes da Silva. 

Conforme regimento interno, foi solicitado ao Suplente Belmiro Guedes, antes de 

tomar posse, que fosse apresentado Diploma de Vereador e Declaração de Bens. 

Tendo o mesmo apresentado os documentos solicitados, foi procedida a 

CERIMÔNIA DE POSSE, sendo proferido pelo suplente Belmiro, em tribuna, o 

juramento. A seguir, o Presidente Paulo Fernando tornou empossado o Vereador 

Belmiro Guedes da Silva. Restando uma vaga a ser preenchida na Comissão de 

Orçamento, Finanças e Infraestrutura Urbana e Rural, devido à licença do 

Presidente da comissão Ivan Carlos Tejada Pacheco, foi solicitado à Bancada do 

PMDB que indicasse um Vereador para assumir a vaga, sendo indicado pela 

bancada o Vereador Belmiro Guedes da Silva. O Presidente determinou que fosse 

procedida a leitura do RESUMO DA ATA ANTERIOR 008/11. Foi posta em 

votação a ATA ANTERIOR 008/11, previamente recebida pelos edis, sendo esta 

APROVADA POR UNANIMIDADE. Após, passou-se à leitura das 

correspondências RECEBIDAS DO PREFEITO: Of. PGM 010/11- enviando Projeto 

de Lei 007/2011. RECEBIDAS DE TERCEIROS: CEEE, Convite para cerimônia de 

posse do chefe do Centro Regional Centro-Sul, CEEE- Camaquã; Conselho 

Municipal do Telecentro Comunitário, Convite para Assembleia Geral; APAE, 

convite para chá beneficente. EXPEDIDAS AO PREFEITO: Of. n° 009/2011- 

enviando proposições aprovadas na sessão passada; Of. Legislativo n° 005/2011- 

enviando Projeto de Lei n° 006/11 aprovado em Sessão passada. EXPEDIDAS A 

TERCEIROS: Of. 008/11, resposta ao Of. 004/11 da Secretaria da Educação; Of. 

009/11, enviando votos de pesar; Of. 010/11, enviando votos de pesar; Of. 011/11, 

convocação de suplente. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os vereadores 

previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: 

VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, Vereadores, Vereadora e os 

demais presentes. Deixou as boas vindas ao Vereador Chico Guedes, desejando 

que pudesse fazer um bom trabalho na Casa. Referiu o resultado da rodada da 

semana do V Campeonato Regional de Futebol Sete Feminino e Masculino da 
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Serra do Herval, organizado pela galera e Secretaria Municipal de Turismo Esporte 

e Lazer. Comunicou que se classificaram no domingo: Grêmio União, de Arroio 

Grande, Gravatá, Atentados e Bar da Esquina. Declarou, que, infelizmente, o time 

em que estava jogando não conseguiu se classificar, mas o importante é participar. 

Agradeceu às pessoas que se preocuparam com ele, dizendo que teve um 

pequeno acidente de futebol, tendo que sair de campo conduzido pelo pessoal, 

contudo, já estava bem. Colocou que tiveram prejuízo por não ter vindo uma das 

equipes, a de Alvorada. Estava cofirmado e não compareceram. Entretanto, estava 

ótima a rodada, o dia ajudou, agradeceu às pessoas que ajudaram e que estavam 

presentes nesse dia. No dia 10 de abril jogarão: Galera x Canoas; Inimigos da Bola 

2 X Real Sport; Produção X União. Informou que são equipes que estão 

encerrando a primeira fase. Agradeceu Hélio por tê-los procurado para colocar a 

festa dos sócios da Sociedade Cultural Recreativa Cruzeiro, que estava na 

presente sessão o projeto para colocar a festa no calendário de eventos do 

Município. Explanou que é muito importante, pelo fato de ser uma das sociedades 

mais velhas que se tem no Município, é mais velha do que o próprio Município. 

Referiu que Barão do Triunfo era distrito e já existia essa sociedade e estará 

completando 119 anos no dia 23 outubro. Considera válido seu pedido. Pediu que 

os vereadores e a Administração o apoiassem, para que esta entidade pudesse 

buscar recursos, tanto dentro como fora do Município. Comentou que o Vereador é 

um desses caminhos pelo qual se começa a fazer esse trabalho para que a 

entidade possa crescer e se desenvolver, visto que é difícil para qualquer 

sociedade evoluir e crescer sozinha. Reportando-se ao seu projeto, referente ao 

campeonato automotivo, disse que considera importante colocá-lo no calendário de 

eventos do Município, para que possa começar pelo Município o apoio a esta 

entidade, que já tem doze anos de existência em todos os municípios da região. No 

ano que passou funcionou em 54 municípios de todo o Estado, e no Município de 

Barão do Triunfo não se tinha ainda. Entraria dentro do calendário de eventos para 

que se pudesse fazer esse evento dentro do Município, o que trará uma nova 

atividade para jovens e adultos, para todas as pessoas conhecerem mais uma 

parte, mais uma atividade importante que é o campeonato automotivo em Barão do 

Triunfo. Afirmou que outros municípios da região também fazem esse tipo de 

campeonato. Pediu desculpas pelo fato de não poder ter participado das festas do 

final de semana, devido ao fato de estar envolvido com os trabalhos do 

campeonato, não podendo se fazer presente na festa da Capela Nossa Senhora 

Aparecida e no Rodeio Crioulo, organizado pelos Laçadores e Trovadores, também 

em várias outras festas que ocorreram no final de semana. Pediu desculpas ainda 

pelo fato de não poder ter se feito presente no terço do seu falecido amigo Moreno, 

que faleceu no dia das eleições. Declarou que era importante estar presente, pois 

era amigo do rapaz, da família e o garoto fazia parte de sua equipe. Comentou que 
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no campeonato pediu um minuto de silêncio na hora em que entraram em campo, 

sendo que a equipe intitula-se “Amigos do Moreno”. Colocou que jogaram o 

Campeonato Municipal em nome de Moreno. Foi uma pessoa jovem que se foi, 

mas as pessoas não têm hora, quando Deus chama, a pessoa tem que atender o 

chamado. Por fim, Agradeceu a presença de todos. Usou a tribuna: VEREADOR 

ILO (PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores, Vereadora e os demais presentes. 

Agradeceu, em nome do patrão do CTG Laçadores e Trovadores de Barão do 

Triunfo, Senhor Hélio, a todas as pessoas que estiveram presentes no rodeio. 

Comentou que ele, Vereador Ilo, como faz parte da organização dos trabalhos nos 

devidos dias, também passou sábado e domingo no local, ajudando no que fosse 

preciso. Agradeceu a colaboração de todos. Declarou que não foi um grande 

rodeio, todavia, foi muito bom, com muita paz, sem nada de errado. Já não 

esperava que fosse tão grande, devido à crise existente no Município, mas tudo foi 

muito bem organizado. Parabenizou os organizadores da festa da Capela Nossa 

Senhora Aparecida, dizendo que devido à organização do rodeio não pôde se fazer 

presente. Também pelo mesmo motivo não pode estar presente no Campeonato 

da Galera, dizendo ao Vereador Álvaro que mais uma vez ficou lhe devendo a 

visita, no entanto, podia esperar que ele lhe pagaria a visita. Desejou ao Vereador 

Chico que tivesse muito êxito neste tempo que iria trabalhar na Casa, que pudesse 

desempenhar um bom trabalho para as pessoas e para o Município, pois se fizesse 

um bom trabalho, quem ganharia era o Município. Usou a tribuna: VEREADOR 

BELMIRO (PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores, Vereadora e os demais 

presentes. Agradeceu ao Vereador Ivan pelo espaço cedido a ele, Vereador Chico, 

dizendo que era por pouco tempo, no entanto, seria importante, visto que ele já 

tinha um trabalho na Casa e já era a segunda vez que assumia como suplente. 

Referiu que no tempo do Vereador José Vaz assumiu para quatro meses, dessa 

vez era para um mês, porém, já valia a pena estar trabalhando com os vereadores 

que já estavam e com os novos que entraram. Deixou seu agradecimento a todos, 

em especial, à atenção dos funcionários da Casa, pelo trabalho. Comentou que já 

havia trabalhado muitos anos com Solange, mas nunca brigaram e nunca 

brigariam. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram 

convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: VEREADOR RENATO (PP)- 

Saudou o Presidente, Vereadores, Vereadora e os demais presentes. Parabenizou 

a Diretoria do CTG Laçadores e Trovadores e os organizadores do Rodeio Crioulo, 

ocorrido na Varzinha, onde se fez presente no sábado, à tarde. Colocou que mais 

uma vez mostrou habilidades que nem sabia que tinha, laçando com o pessoal. 

Comentou que é um segundo esporte que está começando, mas já está gostando. 

Pretende segui-lo, até mesmo para dar incentivo a seu filho que gosta muito do 

referido esporte, pois sem o apoio dos pais, os jovens não conseguem seguir em 

frente nos esportes. Declarou que seu filho seguiu para o lado de rodeio, “puxando” 
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pelos avós. Teceu comentários de que se convidar seu filho para um torneio ele 

não vai, não gosta, no entanto, se falar de um rodeio ou carreiras, se apresenta 

prontamente. Reportando-se ao comentário do Vereador Ilo, disse que o rodeio não 

teve o movimento que costumava ter, no entanto, sabe das dificuldades que as 

pessoas estão passando no Município. Até mesmo pela dificuldade de venda dos 

fumos, pois as pessoas sobrevivem do fumo e, no momento, a situação está difícil. 

Pediu desculpas ao Vereador Álvaro por não poder ter participado do campeonato, 

ficando só na vontade de ir, mas adora assistir jogos, tanto olhar como jogar, 

contudo, ficaria para o próximo domingo, quando se faria presente. Parabenizou a 

diretoria da Capela Nossa Senhora Aparecida e agradecia a presença de todos que 

se fizeram presentes, tendo ocorrido uma excelente festa, não tão grande também 

como costuma ocorrer, todavia, a festa estava de bom tamanho. Agradeceu a 

presença da Brigada Militar, dos seguranças, diretoria, que trabalhou 

incansavelmente desde sexta-feira até o presente dia. Estavam envolvidos com a 

festa. Deixou suas boas vindas ao Vereador Belmiro, desejando a ele muito êxito e 

que fizesse um bom trabalho com os Vereadores. Usou a tribuna: VEREADORA 

ROSA (PMDB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Deixou 

as boas vindas ao Vereador Chico, desejando que tivesse êxito no trabalho e que 

pudesse ser o grande amigo que sempre foi, não só como vereador, mas de todo o 

tempo que se conhecem, que pudesse fazer um grande trabalho dentro da Câmara 

em prol do Município. Deixou os parabéns à diretoria da Capela Nossa Senhora 

Aparecida, em nome de Luiz, Presidente da Capela, ao Vereador Renato, que é da 

diretoria, a todos que organizaram e trabalharam. Colocou que estava uma 

excelente festa, com bastante gente. Comentou que a referida capela sempre 

precisa de pessoas que participem. Agradeceu ao locutor da Rádio Milenium, 

Manoel, que estava na festa. Declarou que é uma grande fã da rádio e espera que 

a rádio continue sempre, pois é a porta-voz do Município. Em nome de Manoel 

parabenizou a todos que trabalham em nome da rádio Milenium. Estava muito bom, 

sendo Manoel um dos que ajudou a fazer o sorteio da rifa da Capela Nossa 

Senhora Aparecida. E a todos que se fizeram presentes, pois sabia que tinha 

muitas festas na região, campeonato, rodeio, e, contudo, na festa da capela havia 

bastante gente. Pediu desculpas à Associação Galera por não poder ter se feito 

presente no Campeonato da Serra do Herval. Todavia, gosta muito de esportes, 

sobretudo, futebol. Comentou que, também no rodeio, não pode se fazer presente, 

mas sabe que estava bom, onde estava o Vereador Ilo trabalhando e ajudando. 

Afirmou que sabe que cada um pode trabalhar um pouco mais em cada região, 

uma vez que não pode fazer parte de todos. O dia é pequeno e, às vezes, tem que 

ajudar em apenas uma comunidade. Entretanto, sabe que todos os eventos 

estavam bem organizados. Pediu que fossem enviados votos de pesar à família da 

falecida Jovina Moreira da Fonseca, dizendo que sabia que era uma mulher que 
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batalhou muito na cidade, era do interior, depois veio para a cidade, criou sua 

família, deixou a comunidade e estava fazendo sétimo dia de falecimento no dia no 

dia seguinte. Explanou sobre a manifestação dos agricultores, no dia 30 de março, 

na Esquina de Tapes. Colocou que acredita que a agricultura está cada vez pior, 

não vê nada de incentivo. Os agricultores têm passado muito sacrifício. Afirmou 

que tem que se trabalhar para que, principalmente, as fumageiras comprem bem o 

fumo, para que os agricultores possam fazer uma boa venda do fumo, pois senão 

ficará muito difícil, não só para eles, mas para todo o Município. Questionou sobre 

o que seria das pessoas se o fumo não tivesse uma boa comercialização. Torce 

para que as pessoas tenham um bom êxito na venda da safra. Também estava 

entrando a minuta de um projeto que autoriza o Executivo Municipal através dos 

órgãos competentes a custear gratuitamente cirurgias e laqueaduras de 

vasectomia. Pediu para que aprovassem, fossem favoráveis a este projeto. Sabe 

que é uma coisa de grande importância no Município para que essas mulheres e 

homens possam ter sua família, mas que seja uma família mais estruturada. 

Explanou que tem muita criança que vem ao mundo e depois fica difícil a situação 

da família pela falta de condições financeiras. Torcia que o Município acatasse a 

sua indicação para que fossem feitas as laqueaduras e vasectomias, pois é um 

jeito de evitar as desordens familiares. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, 

quando foram votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: 

INDICAÇÃO N° 005/11 MESA DIRETORA- que seja procedida através de Projeto 

de Lei, revisão dos padrões de vencimentos dos cargos da administração direta, no 

sentido de manter igualdade de padrão entre o cargo de nutricionista e os demais 

cargos efetivos de nível superior. Justificativa: Conforme requerido através de ofício 

n° 004/2011, pela nutricionista de nosso Município. INDICAÇÃO N° 006/11 DO 

VEREADOR ÁLVARO- que seja alterado o Calendário de Eventos do Município, 

incluindo os seguintes eventos: MÊS DE MAIO; CAMPEONATO AUTOMOTIVO 

TUNING E REBAIXADO SUL BRASILEIRO (data variável). Justificativa: O 

Campeonato automotivo já existe há 12 anos e foi realizado no ano passado em 54 

municípios, inclusive nos municípios vizinhos. Tal iniciativa traria também para 

Barão do Triunfo esta modalidade de evento, engrandecendo o nosso calendário e 

colaborando para uma maior divulgação de nosso Município. A pedido de Vilmar 

Cesar (Cachorro). MÊS DE OUTUBRO, FESTA DE ANIVERSÁRIO DA 

SOCIEDADE CULTURAL E RECREATIVA CRUZEIRO (data variável). Justificativa: 

A Sociedade Cultural e Recreativa Cruzeiro caracteriza-se como um patrimônio 

centenário, histórico e cultural de nosso Município, completando 119 anos de 

existência dia 23 de outubro deste ano, motivo pelo qual entende-se como um ato 

justo a inclusão deste evento em nosso Calendário festivo. A pedido do Presidente 

do Clube Hélio Lanzarini. Da mesma forma, sugere-se que seja fixa e não variável 

a data da Festa da Uva, que tem sua realização sempre no último final de semana 
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de janeiro, bem como a Festa do Agricultor, que se realiza sempre no último final 

de semana de maio. MÊS DE JANEIRO, FESTA DA UVA (último final de semana 

de janeiro) Justificativa: Fixando a data da sua realização, o próprio calendário já 

estaria divulgando os dias em que se realizarão este tradicional e grandioso evento 

de nosso Município. A pedido da Comissão Organizadora. MÊS DE MAIO, FESTA 

DO AGRICULTOR (ultimo final de semana de maio) Justificativa: Da mesma forma, 

sendo fixada a data da sua realização, estaríamos divulgando os dias em que se 

realizarão este grandioso evento Municipal. A consenso da Secretaria de 

Agricultura. INDICAÇÃO N° 007/11 DA VEREADORA ROSA- que estude a 

possibilidade de se tornar Projeto de Lei e futuramente Lei Municipal a MINUTA DE 

PROJETO DE LEI EM ANEXO, que autoriza, através da Secretaria de Saúde, a 

custear gratuitamente cirurgias de laqueadura e vasectomia e dá outras 

providências. Justificativa: Visto que pessoas com melhores níveis cultural e 

financeiro e com mais informações sobre o assunto, raramente têm prole numerosa 

por terem condições de utilizar outros métodos seguros. Os mais pobres, seja por 

desinformação ou por falta de recursos financeiros, em especial para esse fim, 

acabam tendo muitos filhos, em sua maioria não desejados ou planejados, os 

quais, com raríssimas exceções, já nascem condenados a viver na miséria com 

seus pais e sem grandes perspectivas de vida digna. Tal iniciativa beneficiaria essa 

camada de pessoas, salientando-se que a esterilização proposta somente seria 

realizada por iniciativa exclusiva dos interessados, ou por orientação de médicos 

especialistas. Com a presente lei estaremos propondo meios de, no mínimo, 

reduzirmos tais problemas no âmbito municipal. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 

035/11 DA VEREADORA ROSA- que sejam providenciados patrolamento, 

encascalhamento e roçadas, fazendo as entradas de residência, saindo da Estrada 

da Produção, passando pela residência do Sr. Sebaldo Bridd, até a residência do 

Sr.Luizinho Bridd. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 036/11 DA VEREADORA 

ROSA- que sejam providenciados encascalhamento, patrolamento e roçadas nos 

trechos necessários, saindo da Estrada da Produção, até residência do Sr. Adélio 

Nogueira. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 037/11 DO VEREADOR ILO- que 

providenciado a construção de uma lixeira próximo ao Bar de Alexandre Pereira, 

localizado na Boca do Campo. PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 003/11 BANCADA 

PMDB- que seja enviado a esta Casa cópia das Atas das reuniões do Conselho 

Municipal de Saúde, realizadas neste ano de 2011. Justificativa: A pedido de 

pessoas ligadas à área da saúde. Foi também votados e aprovados por 

unanimidade: URGÊNCIA AO PROJETO DE LEI 007/11 e PROJETO DE LEI 

007/11- Autoriza o Poder Executivo Municipal a realizar despesa que indica e dá 

outras providências. FORAM AINDA VOTADAS E APROVADAS POR 

UNANIMIDADE, SENDO EXIBIDOS RELATÓRIO E COMPROVANTE DE 

AMBAS: DIÁRIA DOS VEREADORES ROSA, MANOEL RENATO, ILO E 
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PRESIDENTE PAULO FERNANDO, DIA 22 DE MARÇO, IDA A PORTO 

ALEGRE, ASSEMBLEIA LEGISLATIVA PARA PARTICIPAR DE SESSÃO COM 

EMENDA SOBRE ACESSO ASFÁLTICO, COM SEQUENTE PASSAGEM DE 

AMBOS PELO ESPAÇO DO VEREADOR. DIÁRIA DO PRESIDENTE PAULO 

FERNANDO DE IDA AO CURSO DO IGAM, EM PORTO ALEGRE, NOS DIAS 30, 

31 DE MARÇO e 1° de ABRIL DE 2010. Encerrada a Ordem do Dia, passou-se ao 

espaço dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da 

palavra: VEREADOR JORGE Líder do DEM- Tornou a saudar as pessoas 

presentes. Reforçou o pedido de ofício de pesar para a família de Jovina Moreira, 

pedido anteriormente pela Vereadora Rosa. Deixou as boas vindas ao Vereador 

Belmiro, desejando que fizesse um bom trabalho junto aos vereadores. Referiu que 

o Vereador já esteve na Casa por mais tempo, mais do que ele. Afirmou que é um 

bom amigo que os vereadores têm. VEREADOR ÁLVARO líder do PT- Tornou a 

saudar as pessoas presentes. Agradeceu aos companheiros vereadores pelo apoio 

à mudança do calendário de eventos, para incluir o campeonato, também quanto à 

festa de aniversário da Sociedade Recreativa Cruzeiro. Espera que o prefeito 

assine, se não, vai depender do Presidente para poder assinar; também quanto à 

Festa da Uva que está com datas fixas e também à Festa do Agricultor. Agradeceu 

a equipe “amigos do Moreno”, que jogaram no campeonato, sabendo que não 

tinham chance de se classificar. Tentaram fazer ao menos um gol, mas não 

conseguiram, no entanto, o importante foi participar. Agradeceu por poder os 

acompanhar, fazer essa brincadeira e estar junto. Reportando-se ao comentário 

por ele feito anteriormente, afirmou que as palavras ditas não foram para o Prefeito, 

nem para o Vice-Prefeito, que são pessoas pelas quais trabalha e são indicadas. 

Referiu que há pessoas dentro da Prefeitura que tem cargo de confiança e não 

respeitam o cargo dos Vereadores e não respeitam a Casa. Deixou claro que briga 

com qualquer um para que se valorize a Casa, para que se defenda os direitos do 

vereador, que é quem fiscaliza tudo. Eles têm o direito de fazer essa fiscalização, 

de trabalhar e buscar os recursos onde acredita que tem condições ou indicar ao 

Executivo. No entanto, onde existe uma pessoa que não respeita a Casa é muito 

ruim. Declarou que defende a sua situação de vereador e de todos os vereadores 

da casa e fica indignado quando vem uma pessoa dizer que vereador não é nada, 

que vereador e isso ou vereador é aquilo. São pessoas com cargo de confiança e 

tem que respeitar ou é “rua” para elas. Declarou que seu pensamento era este e é 

assim que tem que ser feito. VEREADOR ABÍLIO líder do PMDB- Saudou o 

Presidente, Vereadores, Vereadora e os demais presentes. Parabenizou o 

Vereador Renato, os demais membros da diretoria da Capela Nossa Senhora 

Aparecida pela belíssima festa ocorrida no dia anterior, quando se fez presente. 

Esteve bastante tempo na mesma festa, por isso não participou de outros eventos. 

Parabenizou a todos que realizaram eventos no dia anterior, dizendo que assim 



Câmara Municipal de Barão do Triunfo 
              ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 
 

 
ATA Nº 009/11                                                                 8 

 

que tivesse oportunidade iria visitar os outros eventos. Comentou que talvez no 

domingo seguinte pudesse visitar outros locais. Solicitou a palavra e lhe foi 

concedida: VEREADOR ÁLVARO PT- Solicitou que fosse enviado um ofício de 

congratulação pela passagem do aniversário de Andreia Silvana Secretaria do 

Turismo, Desporto e Lazer. VEREADOR RENATO líder do PP- Tornou a saudar 

as pessoas presentes. Agradeceu a presença da rádio Milenium que esteve na 

festa da Capela Nossa Senhora Aparecida no domingo durante quase todo o dia. 

Relatou que ajudaram no sorteio das rifas, Manoel, Rodrigo e outro rapaz da rádio 

que não conhecia. Reforçou o pedido de oficio de pesar à família de Jovina 

Moreira, dizendo que é um grande amigo dos filhos de Jovina. Sente pelos filhos e 

por ser ela uma pessoa conhecida de todo o Município. Usou o espaço: 

PRESIDENTE PAULO FERNANDO- Tornou a saudar as pessoas presentes. 

Agradeceu a presença de todos os presentes, em especial, ao pessoal da Rádio 

Milenium e pelo trabalho que eles têm prestado à comunidade, dizendo que assim 

que pudesse faria uma visita à rádio. Comentou que a festa da Capela Nossa 

Senhora Aparecida, apesar da crise fumageira e por ter acontecido um pouco mais 

cedo, a festa estava belíssima, tendo almoçado no local. Parabenizou a diretoria, a 

família da Vereadora Rosa, a família do Vereador Renato que sempre participam. 

Esteve presente também no rodeio. Parabenizou a todos os organizadores, ao 

CTG Laçadores e Trovadores, pela organização dos três dias de festa. Pediu 

desculpas ao Vereador Álvaro por não poder ter permanecido muito no 

Campeonato da Serra do Herval. Referiu que na presente semana estiveram no 

curso o IGAM, dizendo que foi um ótimo curso, agradecendo ao funcionário Cesar 

por tê-lo acompanhado no curso. Agradeceu ao Presidente do Sindicato dos 

Trabalhadores pelo convite feito na quarta-feira para ir à Esquina de Tapes, 

dizendo que não pode ir, devido a ter participado do evento do IGAM. Nada mais 

havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os 

vereadores para a próxima, dia 11 de abril de 2011, na mesma hora e local.  

                                                    

                                        Sala de Sessões, 04 de abril de 2011. 

 

 

 MANOEL RENATO DOS SANTOS SILVA        PAULO FERNANDO DE SOUZA 

           1º Secretário em exercício                                      Presidente 

                                           

 


